

# いきいき

生涯学習だより『いきいき』

神流町教育委員会事務局

社会教育主事 茂木 宏隆

syakyou@toun.kanna.gunma.jp

## ご存じですか？ 「神流町教育の日」

### 11月1日は 神流町教育の日

神流町民一人ひとりの教育に対する理解と関心を深めるとともに、学校及び地域社会の連携の下に町民全体で教育に関する取り組みを進めることで、本町の教育のさらなる充実・発展をめざし、「神流町教育の日」を定める規則が制定され、平成27年4月1日から施行されています。

11月1日を「神流町教育の日」、10月1日から11月30日までを、神流町教育の日の趣旨にふさわしい活動を重点的に実施する期間として、「神流町教育重点期間」としています。推進委員は、次の方々と、神流町教育委員5名、教育委員会事務局3名の17名で構成されています。

	お名前	所属等
1	高橋 隆	社会教育委員長
2	福田 欣一	小中PTA会長
3	新井 敏夫	文化協会会長
4	黒澤 信道	体育協会会長
5	天野 賢	子育連会長
6	高橋 秀成	青少推会長
7	黒澤 守	小学校長
8	飯野 聡	中学校長
9	西澤 晃	学識経験者

## 子育連会議開催 楽しい夏に向けて



7月13日（水）、神流町子ども会育成団体連絡協議会（天野 賢会長）の夏休みに向けての会議を行いました。

まず、各地区の子ども会における夏休みの行事について情報交換を行いました。どの地区でも回数は違いますが、夏休み恒例のラジオ体操を予定しています。万場郵便局様からいただいた、「ラジオ体操カード」を活用して、元気に夏休みの一日をスタートしてほしいです。みなさんも、地域子どもたちと一緒にラジオ体操をしてみたいかがでしょう。

次に、町の子育連行事について検討しました。こちらも毎年恒例となっているマス釣り大会を9月11日（日）に実施することになりました。当日は神流自然楽校と共催で、南甘漁業組合様に協力いただき、マス釣りをを行い、釣ったマスを塩焼きにして食べる予定です。

## 若葉教室開催 元気に学校生活を

若葉教室は、小学校1年生の保護者の方を対象に、懇談会・交流事業・試食会等を通して、家庭の健全化と1年生児童の健全育成を図る目的で実施している事業です。

本年度の第1回目を、小学校の授業参観日に合わせて7月1日に実施しました。今回はまず、子どもたちが配膳してくれた給食を親子で仲よく食べ、昼休みや掃除の様子を見てもらいました。授業参観・学級懇談会の後、PTA副会長の上村さん、黒田さんを招き、茶話会をしました。茶話会には校長先生にも加わっていただき、PTA活動や学校行事のことなどについて、リラックスした雰囲気での情報交換ができました。



子どもたちもうれしそうでした



茶話会は少人数で和やかに

### <参加者の感想>

- ・普段、不安に思っていることや学校の様子等、質問に答えていただけなので大変よいことだと思います。
- ・久しぶりの給食はとてもおいしかったです。今後もよろしくお願いします。
- ・普段見ることのない、子どもたちの給食や掃除、休み時間の様子を見る機会をいただき、ありがとうございました。校長先生やPTAの役員の方々とはざっくばらんにお話ができ、良い時間となりました。
- ・子どもたちが分かりやすく楽しく勉強ができるよう、たくさん準備等をしていただいております。心より感謝いたします。普段見ることのできない学校での様子もよく分かりました。

## 社会教育行政職員研修会

効率的・効果的に  
会議を進めるため



7月20日（水）、高崎合同庁舎において、西部地区社会教育行政職員等研修会が開かれ、本町から3名の職員が参加してきました。講師は「株式会社ひとまち」の西村善美先生で、効率的・効果的な会議の進め方についての講義と演習でした。これからの会議が変わっていくことでしょう。